



7 Pièces

260 m²

Réf. 01918

945 000 €

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un domaine résidentiel sécurisé, à l'environnement verdoyant exceptionnel, parfaitement au calme, ce mas provençal de 7 pièces principales majoritairement de plain pied et climatisé, bénéficie d'un large ensoleillement et se compose d'une entrée, séjour double avec cheminée, cuisine ouverte équipée cellier/buanderie, 4 chambres, 3 pièces d'eau, 3 toilettes, un second séjour avec cuisine ouverte et mezzanine. A l'étage, chambre de maitre avec salle d'eau, toilettes, solarium. Piscine 12 x 6 et jacuzzi, double abri voitures, cave, local technique et rangement. Forage, terrain plat, ...

In the heart of a secure residential area, in an exceptional green environment, perfectly quiet, this Provençal farmhouse with 7 main rooms, mostly on one level and air-conditioned, benefits from plenty of sunshine and consists of an entrance, double living cathedral ceiling, with fireplace and open kitchen with pantry/laundry room, 4 bedrooms, 3 shower rooms, 3 toilets, a second living room with open kitchen and mezzanine. Upstairs, master bedroom with shower room, toilet, solarium. Swimming pool 12x6, jacuzzi, double carport, cellar, technical room and storage. Borehole, flat, enclosed land ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

